

第 43 回 2022 日本 BtoB 広告賞 表彰式に出席いたしました



2022 年 6 月 8 日

先にお知らせしましたとおり、当社が昨年 7 月 26 日、8 月 3 日の 2 週にわたり日本経済新聞 朝刊に掲載したシリーズ広告が、第 43 回 2022 日本 BtoB 広告賞の最優秀賞である「経済産業大臣賞」を受賞いたしました。去る 6 月 2 日にロイヤルパークホテル（中央区日本橋）にて表彰式が執り行われ、当社からは代表取締役社長の小幡学が出席いたしました。

当社の受賞広告は、審査委員の方から「アスファルトという硬いという印象が強いが、しなやかにすることで寿命を延ばし、CO2 の削減にも貢献することを訴求し、もうひとつの作品では、間伐材や倒木を利用することでリサイクルと CO2 削減に貢献していることを訴求している。両方の作品とも、アスファルトによる同社の環境対策と技術力の評価を高めることに貢献している」との高い評価をいただきました。

また、「広告主の製品・サービス、技術が、社会に対してどのように貢献しているのか、そして企業の使命は何なのかということを訴求（した）」とのご講評もいただき、当社が本広告に込めたメッセージを皆様にお伝えすることができたと感じております。

当社は今後も、環境に配慮した製品・工法の開発を進め、持続可能な社会につながる「道」創りを通して社会に貢献してまいります。



表彰式でスピーチする小幡社長



7 月 26 日 シナヤカファルトの広告



表彰楯とトロフィ

なお、2022 年 5 月 26 日付「受賞のお知らせ」につきましては、[こちら](#)からご覧いただけます。